

Montag, 02. März 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

IN KÜRZE

HAAR

Mit wenig Geld viel bewegen

Die Gemeindewerke Haar laden ein zu einem Filmabend am Donnerstag, 5. März, im Haarer Seniorenclub, Am Kirchplatz 2. Um 19 Uhr läuft hier der Film „Blown away – Music, Miles an Magic“. Ein Film, der zeigt, wie man mit wenig Geld viel bewegen kann, Abenteuer, Musik und Freundschaften. Zwei junge Tontechniker sind vier Jahre mit einem Segelschiff und einem Wohnmobil unterwegs, besuchen auf ihrem Weg Musiker und nehmen 130 Songs auf. Der Eintritt ist frei.
mm

ASCHHEIM

Kindersachen-Basar der NBH

Die Nachbarschaftshilfe Aschheim-Dornach lädt am Samstag, 7. März, zum Frühjahrskindersachenbasar ins Betreute Wohnen nach Aschheim ein. An der Watzmannstraße 20 in Aschheim werden von 9 bis 12 Uhr Kindersachen für Frühjahr und Sommer bis Größe 176 verkauft, zudem Babyausstattung, Kinderwagen und Spielsachen. Werdende Mütter mit Mutterpass haben bereits am Freitag, 6. März, von 19 bis 20 Uhr Zutritt zu einem Vorverkauf. Wer Artikel verkaufen will, kann diese am Freitag von 15 bis 18 Uhr abgeben. Bei Fragen ist die Nachbarschaftshilfe und Einsatzleiterin Dorothee Kreuser erreichbar: 089/904 45 89.
mm

HARTHAUSEN

Neue Ausstellung des Heimatkreises

Die geologische Geschichte Harthausens ist das Thema der neuen Ausstellung des Harthäuser Heimatkreises. „Wenn Steine sprechen könnten...“ ist am kommenden Wochenende von Samstag, 7. März, bis Montag, 9. März, im Bürgerhaus Harthausen zu sehen. Gezeigt werden besondere Steine aus der Münchner Schotterebene und Mineralien aus der ganzen Welt. Das Schmelzwasser der Eiszeiten hat vor etwa 20 000 Jahren unsere Landschaft, die Münchner Schotterebene, entstehen lassen. Harthausen liegt im ehemaligen Flussbett der Ur-Mangfall, dem sogenannten „Grub-Harthäuser-Trockental“. Der Heimatkreis zeigt anhand von Bodenprofilen des Gemeindebrunnens und verschiedener „Harthäuser“ Steine die geologische Geschichte des Ortes auf. In Zusammenarbeit mit Gerd Tschochner aus Pöding, der eine umfangreiche Steinsammlung besitzt, präsentiert der Heimatkreis auch besondere Mineralien aus der ganzen Welt. Ausstellungsöffnungszeiten: Samstag, 13 bis 17 Uhr Sonntag, 10.30 bis 17 Uhr Montag, 15 bis 19 Uhr. Im Anschluss findet die Jahreshauptversammlung statt. mm

PUTZBRUNN

Infoabend zum Gymnasium

Putzbrunns Bürgermeister Edwin Klostermeier (SPD) informiert am Mittwoch, 4. März, die Öffentlichkeit über das geplante Gymnasium. Um 19.30 Uhr sind die Standortfrage, Schülerzahlen, Infrastruktur und Zeitplan des Bauvorhabens die Themen. Interessierte sind im kleinen Saal im Untergeschoss des Bürgerhauses willkommen, der barrierefrei erreichbar ist. mm